



**Stadt Leverkusen**

Antrag Nr. 2023/2018

**Der Oberbürgermeister**

I/01-011-20-06-he

**Dezernat/Fachbereich/AZ**

26.01.2023

**Datum**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Datum</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I</b>	30.01.2023	Entscheidung	öffentlich

**Betreff:**

Licht schafft Sicherheit - Beleuchtungskonzept für den Fußgänger- und Radweg vom Forum Leverkusen zur Stelzenbrücke

- Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung I vom 23.01.2023

**Anlage/n:**

2018- Antrag



CDU-Bezirksfraktion I der Stadt Leverkusen, Mohlenstraße 21, 51371 Leverkusen

Stadt Leverkusen  
Frau  
Bezirksbürgermeisterin  
Frau Michaela Di Padova  
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

**BEZIRKSFRAKTION I – LEVERKUSEN**

**Fraktionsvorsitzender Frank Melzer**

Mohlenstraße 21  
51371 Leverkusen

Handy: 0 15 75 / 220 33 62  
Mail: melzerlev@t-online.de

Zeichen: sch / fm

Leverkusen, 23. Januar 2023

## Licht schafft Sicherheit

Sehr geehrte Frau Di Padova,

bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung I:

**Die Stadt Leverkusen wird beauftragt, ein Beleuchtungskonzept für den Fußgänger- und Radweg vom Forum Leverkusen zur Stelzenbrücke zu erarbeiten.**

### Begründung:

Der Weg vom Forum bis unter der Stelzenbrücke ist für Fußgängerinnen und Fußgänger nicht genügend ausgeleuchtet. Viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie Besucherinnen und Besucher der VHS und des Forums, parken ihre PKW's unter der Stelzenbrücke. Dieser Weg ist nur ungenügend ausgeleuchtet, so dass sich die Fußgängerinnen und Fußgänger unsicher fühlen. Das gleiche gilt auch für Radfahrer und Radfahrerinnen, die den Weg auch nutzen.

Auf dieser Strecke ist durch zu wenig Beleuchtung ein Angstraum entstanden.

Mit einer neuen und zukunftsorientierten Beleuchtungsanlage wird Sicherheit für Fußgänger und Fußgängerinnen sowie Radfahrer und Radfahrerinnen geschaffen.

Im Rahmen des Projektes „Licht schafft Sicherheit“ hat die CDU bereits eine Vielzahl an Problemstellen aufgedeckt. Auch dieser Ort wurde im Rahmen des CDU-Projektes gemeldet.

Mit freundlichen Grüßen

  
Frank Melzer  
Fraktionsvorsitzender

  
Rüdiger Scholz  
Ratsmitglied

